

「東京六大学野球秋季リーグ戦応援会」のご報告

2014年度東京六大学野球秋季リーグ戦明治大学 v s 慶應義塾大学

10月18日（土）11:00試合開始

於明治神宮野球場

応援席での撮影には応援団の許可を得ています。

10月18日土曜日 秋晴れの中、対慶應義塾との秋季リーグ戦一回目の試合が行われました。

多摩地区からは90名近い参加者が熱い声援とともに応援を繰り広げました。

スタンドではエール交換後、明治大学応援団の指揮のもと、参加者の応援にも熱が入っていききました。

選手の名をコールし、大声援を送る。時に紫紺のタオルを振り回し、殆ど立ったままの応援。

チャンスメドレーや応援歌を歌い、点が入るとみんなで抱き合い喜びを分かち合う。全員でスクラムを組み、左右にゆれ校歌を歌う。肩を組むことでいつの間にか隣の人との距離が縮み親近感が沸く。

自然と一体感を感じる。

その場にいなければ感じることのできない高揚感と熱気に思わず力が入りました。

紫パンフレットを使いスタンドに大きな「M」の人文字を作り応援に花を咲かせました。

試合は3時間半に及ぶ熱戦を繰り広げました。

慶應義塾に先制を取られるも6回裏に3-3で同点に追いつきました。

その後両チームとも追加点を入れられずそのまま9回を迎え、延長戦に突入。

延長戦最終回12回の裏。

相手チームの暴投により、サヨナラの勝利を収めました。

明治4-3 慶應義塾

明治らしく粘り強く守り、最後まで集中し、全力で戦ってくれました。

皆様の応援が後押しになった事に間違いありません。野球部の選手のみなさん、応援団のみなさん、素晴らしい一戦ありがとうございました。



応援に駆け付けて頂いた参加者の列



大歓声の応援席



スタンドの手前階段にあった選手一人一人のメッセージカード。熱い思いがあふれていました。

試合後、集まっていた皆様と記念撮影を致しました。3時間半の疲れはどこへやら勝利の笑顔で溢れています。

**野球応援会参加の皆様、
ご協力、ありがとうございました。**



3時間半、全力で応援して頂きました



「M」の人文字

写真提供：明治大学連合父母会

* 試合後の打ち上げ会

延長戦で遅くなり予約時間を過ぎての打ち上げ会でしたが29名での楽しいひと時になりました。延長戦の逆転サヨナラ勝ちの話で盛り上がり、同じ多摩地区である事、大学生活の事や家での子供の話、就活、子供の将来、などなど話はずみませんでした。同じ日に同じ場所で楽しさや一体感を感じた野球応援会。人との関係が広まり、繋がりも深まる良い機会になりました。今回参加できなかった皆さん、ご都合がつく場合は是非 次回、応援会・打ち上げ会でお待ちしています。



今後の行事予定

* ラグビー応援会

12/7(日) 14時 秩父宮ラグビー場

申込は下記HPより **【11/5(水)掲載予定】**

<http://www.meiji-parents.jp/area02/tokyo-tama/>

* 箱根駅伝応援会

1/3(土) 日本橋

12月中旬 HP掲載予定

プロ野球ドラフト会議で、山崎福也投手がオリックス・バファローズから1位で指名されました。